

当尾の郷会館 CREATION PROJECT（第2期）の

追加制作室利用者が決定しました！！

使用期間 令和5年4月1日（土）～令和6年3月31日（日）

平成30年4月から取り組んでいます、「当尾の郷会館 CREATION PROJECT」（制作活動を通じ、地域の皆さまとの交流機会を設け、当尾地域の活性化を目的とした事業）についてお知らせします。

3月末で1組のアーティストが退室されましたので、新たな利用者を募集し、4月から新たに制作室を利用されるアーティストが決定しました。

デジタルアートなどのテクノロジーを駆使した作家さんです。当尾に新しい風を吹かせてくださいますので、皆さまよろしくお願いします。

新たに制作室を利用されるアーティスト

たかはし もんしろ
高橋 紋白 さん

作品制作風景



東京の大田区役所（公務員）を退職し、京都府綴喜郡井手町へ移住。

地域おこし協力隊として地方創生活動に従事。

現在は、「文化芸術×地方創生」をテーマに、NFTやメタバースなどweb3.0テクノロジーを活用したデジタルアートをはじめ、花に添えるポエムアートなどの創作活動を行っています。